

おうぎニュース

令和7年
1月23日号

なわとび

体育朝会ではリズムなわとびに取り組みました。

難しい技もあって、楽しくできました。

二年生の○○○○さんは「ほぼ全部できたけど、

あやとびが難しかった」と、○○○○さんは「あ

やとびがよくできたけど、**かけ足とび**がうまくいか

なかった」と話してくれました。**三年生**の○○○○

○さんは「難しかった!」と言っていました。

六年生の○○○○○さんは、

「実は、**はじめて**あやとびがで

きた」とうれしそうに教えてく

れました。



風船で

四年生が「風船で宇宙に行けるか」を学

び合いました。○○○○○さんは「35個

あれば行ける」と、○○○○○さんは「大

きいのが3つあれば」と、○○○○○さん

は「めっちゃ大きいのなら」と、○○○○○さんは「小

さいのが500個あれば」と発表しました。



行きたい所

五年生が外国語で行きたい所を作文し

ていました。○○○○○さんは「佐渡島、

快適そうで海に囲まれているから」と、

○○○○○さんは「宮古島、海がきれいだから」と、

○○○○○さんは「原宿、かわいい子が売っているお店

があるから」と、○○○○○さんは「静岡市、プラモデ

ルのメーカーが4つあるから」と話していました。

